

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 6 mars 2023

## LA SEMAINE DES MATHÉMATIQUES DANS LA RÉGION ACADÉMIQUE

Du 6 au 15 mars 2023

La 12e semaine des mathématiques se déroulera du 6 au 15 mars 2023 dans la région académique Nouvelle-Aquitaine sur le thème « Mathématiques à la carte ». Cette semaine a pour objectif de montrer à tous les élèves des écoles, collèges et lycées ainsi qu'à leurs parents, une image actuelle, vivante et attractive des mathématiques. Comme chaque année, de nombreuses actions et animations sont organisées dans les écoles et les établissements scolaires.

Grâce aux nombreux échanges entre les équipes, les élèves, les familles et les partenaires extérieurs, la semaine des mathématiques permet de développer chez les élèves le goût de l'effort, la persévérance, la volonté de progresser, le respect des autres, de soi et des règles. Cette opération est également l'occasion de souligner l'importance qu'ont les mathématiques dans la formation des citoyens et citoyennes dans leur vie quotidienne. Par ailleurs, un soutien tout particulier est apporté aux initiatives pour donner confiance aux filles en leur capacité de réussir en mathématiques, pour valoriser les parcours et encourager des vocations féminines.

Retrouvez les temps-forts organisés dans les académies de Bordeaux, Limoges et Poitiers :

- Anne Bisagni-Faure, rectrice de la région académique Nouvelle-Aquitaine, rectrice de l'académie de Bordeaux, chancelière des universités, lancera cette semaine des mathématiques en remettant les prix du concours académique d'affiches le lundi 6 mars à 13h45 au laboratoire bordelais de recherche en informatique (LaBRI) de l'université de Bordeaux, lors d'une journée inaugurale de conférences et d'ateliers réunissant des collégiens de toute l'académie.
- Carole Drucker Godard, rectrice de l'académie de Limoges, assistera lundi 6 mars à 10h30 au lancement de la semaine des mathématiques à l'école élémentaire Jean Le Bail de Limoges dans laquelle les élèves participent à l'opération « Un jour, une énigme ». La visite sera l'occasion d'échanger avec les élèves, les enseignants et les corps d'inspection sur le rôle fondamental des mathématiques et sur les méthodes pédagogiques pour permettre à tous les élèves de découvrir, dès le plus jeune âge, le plaisir des mathématiques.
- Bénédicte Robert, rectrice de l'académie de Poitiers, participera ce vendredi 10 mars au laboratoire de maths du collège au collège Albert Camus de Frontenay Rohan Rohan, à la finale du concours de calcul mental en ligne « Jouons ensemble au TRIO » proposé toute la semaine aux collégiens et élèves de CM1 et CM2 des écoles du secteur.

Retrouvez plus d'informations et les programmes complets sur les pages des académies de <u>Bordeaux</u>, <u>Limoges</u> et <u>Poitiers</u>.

## CONTACTS PRESSE

Région académique Nouvelle-Aquitaine

Valérie Courrech, directrice de la communication : 06 15 56 12 84

Pauline Gelis, chargée de communication : 06 23 00 58 55

communication@region-academique-nouvelle-aquitaine.fr